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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(07/12/2020).  4 

Ao sétimo dia do mês de dezembro de 2020, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-07-de-dezembro-de-2020) realizou-se a 6 

reunião não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro, e 7 

com a presença dos conselheiros: Fernanda Cristina Gaspar Lemes, Geraldo Creci Filho 8 

(como suplente não-votante), Helena Maria Marques, Izandro Gimenez Marques, José 9 

Galhardo Leite de Moraes, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes da Silva, 10 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi, Victor Hugo Gama de Castro. Também esteve presente 11 

como convidado o Coordenador do curso de Bacharelado em Engenharia de Controle e 12 

Automação, Prof. Adilson de Souza Cândido. 13 

Abertura: Às dezesseis horas e trinta e quatro minutos (16:34), o presidente João Roberto 14 

Moro deu início à sessão. Inicialmente, João Moro explica que como esta é uma reunião 15 

extraordinária, não haverá itens de expediente, que ficarão para a próxima reunião ordinária, a 16 

se realizar no dia 14 de dezembro próximo. Em seguida faz a leitura da pauta. 17 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Análise e deliberação do Processo de Atualização do 18 

Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de Controle e Automação. João Moro então passa 19 

a palavra ao Conselheiro Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi, que é o relator dessa pauta. 20 

Luiz Fernando apresentou sua análise sobre o PPC, cuja atualização foi feita tendo em vista a 21 

atualização das diretrizes curriculares nacionais dos cursos de engenharia, adequação aos 22 

novos instrumentos de avaliação dos cursos de graduação e ao modelo atualizado da pró-23 

reitoria de ensino. No texto do projeto havia alguns detalhes pontuais a serem acertados mas 24 

seu parecer era favorável à aprovação. A maior dúvida levantada foi pelo fato de haver 25 

alterações no Perfil do Egresso e nos Objetivos do Curso, se isso não significaria uma 26 

reformulação em vez de atualização, pois nesse caso haveria diferenças quanto ao 27 

encaminhamento. 28 

Conselheira Karla sugeriu que o Coordenador Adilson, que estava presente, poderia dar mais 29 

esclarecimentos sobre o assunto. Foi dada a palavra ao Prof. Adilson e ele explicou que os 30 

cursos não podem sofrer reformulação antes da formatura da primeira turma, mas que essas 31 

duas alterações atendiam a exigências legais e normativas do MEC e do IFSP e se 32 

enquadravam em circunstâncias especiais que deveriam ser feitas ainda antes da primeira 33 

turma de concluintes, podendo ser contempladas num processo de atualização. 34 

João Moro dá sequência, e pondera que dada a justificativa do Prof. Adilson fica claro que de 35 

fato o caso se trata de uma atualização do PPC. Os conselheiros presentes concordam. 36 

Portanto, João Moro pergunta aos conselheiros se a pauta já pode ser deliberada, eles 37 

respondem que sim. 38 

Votação: Pela aprovação da Atualização do Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de 39 

Controle e Automação, e pelo encaminhamento como Atualização. Resultado: Aprovado por 7 40 

votos a favor mais uma abstenção. 41 

Último ponto de pauta: Informes. João Moro informa do Auxílio Conectividade, que temos 42 

até dezembro, mas depois disso, para que não haja descontinuidade, será feita por chips do 43 

MEC. Também informa sobre o orçamento 2021, na próxima reunião deverão ser 44 

apresentados alguns dados e informações, mas o CONCAM deve deliberar sobre isso por 45 
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volta de fevereiro, pois os números ainda não são definitivos e a PLOA provavelmente não 46 

vai ser votada este ano. Em fevereiro será o fechamento do orçamento com a reitoria. 47 

Por último, o conselheiro Izandro acrescenta o informe de que está pedindo para sair do 48 

Conselho, conforme já comunicado ao Presidente, e agradece muito a todos pelo tempo 49 

trabalhando juntos. O secretário Alexandre pede fala e acrescenta que portanto na próxima 50 

reunião ordinária, o Primeiro Suplente no segmento Técnico-Administrativo, conselheiro 51 

Evanilton Marques de Lima, será promovido a titular, conforme previsto no Regulamento. 52 

João Moro e os demais agradecem ao Izandro pela atuação no Conselho durante esse período. 53 

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece 54 

a todos os presentes e encerra a reunião às dezessete horas e dezoito minutos (17h18). Eu, 55 

Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e 56 

conselheiros presentes.  57 

Bragança Paulista, 11 de dezembro de 2020. 58 

João Roberto Moro (Presidente)       59 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)       60 

Fernanda Cristina Gaspar Lemes        61 

Geraldo Creci Filho          62 

Helena Maria Marques         63 

Izandro Gimenez Marques          64 

José Galhardo Leite de Moraes        65 

Julio Cesar Maniezzo Barboza        66 

Karla Cristiny Moraes da Silva        67 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi        68 

Vitor Hugo Gama de Castro         69 


